

Elsa Bordehore y todos los miembros de su candidatura agradecen la masiva asistencia y el apoyo recibido de los socios y socias del Club de Tenis Dénia para afrontar estos cuatro años de legislatura.

Asimismo, quieren agradecer las felicitaciones y las muestras de apoyo recibidas, tanto de Vicente Argudo, como de Jaime Llácer y Juan Perriáñez, así como de sus respectivos equipos, animándoles a aportar aquellas sugerencias e ideas que puedan redundar en beneficio del club.

Por otro lado, nos gustaría felicitar y agradecer la dedicación y buen hacer de la Junta Electoral y la Mesa Electoral al desarrollar todo el procedimiento electoral de una manera justa y equitativa, así como la labor que ha realizado la Junta Gestora dirigiendo el club en el tiempo de elecciones.

Esperamos con ilusión el 2 de mayo para tomar posesión de nuestros cargos y comenzar a trabajar para todos los socios con seriedad, transparencia y honestidad, y con la finalidad de que nuestro club sea cada día mejor y siga siendo un referente deportivo y social.

Un abrazo,

*Elsa Bordehore - Olegario Caselles - María Attard - Eduardo de la Morena -  
Miguel Cerdán - Natalia García - Georges Menu - Juan Pedro Ochoa - Marisa Montagut*